

Frühjahrsparade 2016

Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer, Brigadier Nikolaus Egger, die Erzherzöge Georg und Johann von Österreich, Monsignore Ewald Kiener, Brigadier iR Andreas Rotter, Hofrat Ernst Duschlbauer, Cav. Mario Eichta, Vertreter des Landes Oberösterreich und der Stadt Linz begingen



am 9. April 2016 die 25 Jahrfeier des „k.u.k. Dragonerregimentes Nr. 7, Herzog von Lothringen und Baar“ unter ihrem Oberst, Kons. Johann Eckhardt von Eckenfeld. Traditionsverbände und Bürgergarden aus Deutschland, Kroatien, Slowenien, Italien, Ungarn, Tschechien, Slowakei und Österreich zeigten Verbundenheit und marschierten unter den



Klängen der Bürgerkorpskapelle Regau zum Linzer Hauptplatz, wo sie von den Ehrengästen und einer großen Schar von Zuschauern begrüßt wurden. Bestens einexerziert zeigte sich die Ehrenformation, die Bürgergarde Regau unter Major Hubert Niederfriniger. Nach der Meldung an den militärisch Höchstanzwesenden, Brigadier Egger,



Kommandant der HUAk Enns, folgte das Abschreiten der angetretenen Verbände, Festansprachen der Würdigung, ein Feldgottesdienst, gehalten von Monsignore Ewald Kiener am Feldaltar des LIR2 Linz, darauf die Feldmonstranz des DR7 mit einer Reliquie des 1922 verstorbenen Kaisers Karl I. und die Verleihung der Fahnenbänder durch Erzherzog Johann von Österreich und Oberst Eckhardt von Eckenfeld. Brigadier iR



Andreas Rotter erläuterte die Historie des „Zapfenstreiches“ der von der Bürgerkorpskapelle Regau eindrucksvoll über den Stadtplatz erklang. LH Dr. Josef Pühringer dankte am Empfang im Alten Rathaus dem Organisator und Allen in der Traditionspflege tätigen Kameraden, die bemüht sind, Traditionen, Werte und Kulturgut zu bewahren.



Text: A. Heske-Bothenwald, Fotos: DR7, k.u.k. Pionierb.Nr 2 Traun

